



3 Pièces

62 m²

Réf. 1_V10005904

651 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cavalaire très résidentiel côté Calanques - Magnifique VUE SUR LA MER pour cet appartement 3 pièces de 62m2 situé dans une petite copropriété intimiste avec accès direct à la plage, noyée dans la végétation et face à la mer et les îles, superbement bien placée. Il vous invite avec Hall d'entrée, WC indépendant, penderie, séjour avec cheminée donnant sur Belle Terrasse Plein Sud, salon pouvant être transformé en chambre, Cuisine indépendante équipée, 2 Chambres en totalité, salle de bains. Garage + Double Garage. SITUATION DE RÊVE !

Very residential Cavalaire on the Calanques side - Magnificent VIEW ON THE SEA for this 3-room apartment of 62m2 located in a small, intimate condominium with direct access to the beach, immersed in vegetation and facing the sea and the islands, superbly well located. It invites you with Entrance hall, separate WC, wardrobe, living room with fireplace overlooking Beautiful South-facing Terrace, living room which can be transformed into a bedroom, fitted independent kitchen, 2 bedrooms in total, bathroom. Garage + Double Garage. DREAM LOCATION!

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

